

IIDCA - Noticias

<https://www.iidca.net/>

EL IIDCA TRABAJARÁ JUNTO A LOS GOBIERNOS PARA COMBATIR LA OBESIDAD INFANTIL



EL IIDCA TRABAJARÁ JUNTO A LOS GOBIERNOS PARA COMBATIR LA OBESIDAD INFANTIL

Según la OMS, la obesidad infantil es uno de los principales males del siglo XXI, pero además condiciona el futuro de la población mundial a ser más propensos a diversas enfermedades como Diabetes de tipo 2, cardiopatías y tantas otras. Considerando infantiles a menores de 18 años, más de 170 millones de niños padecen esta enfermedad producto de una mala alimentación y el sedentarismo.

En el 2008 se elaboró un plan para monitorear y accionar contra dicha “pandemia”, proponiendo a los gobiernos a impulsar hábitos saludables basados en una correcta nutrición y actividad física. Para ello, la OMS le solicita a los gobiernos que se comprometan y se vinculen con ONGs como es el caso del IIDCA.

Este 2024, el IIDCA les propondrá a los diferentes gobiernos del continente que realicemos eventos, actividades, y todo aquello que bajo nuestra expertíz como referentes del sector que nos permita ayudar a poner en movimiento a los niños y jóvenes de las distintas ciudades y naciones.

El trabajo en conjunto estará basado en fomentar además del movimiento la alimentación equilibrada, la inclusividad, el apoyo ambiental, la aplicación de la tecnología de manera positiva, y seremos enfáticos en la lucha contra el bullying.

Todas las empresas que deseen apoyar esta causa, serán vitales para generar una consciencia más amplia en nuestra población, y a futuro adultos más saludables.

¿Te gustaría ser parte de la campaña del IIDCA contra la obesidad infantil en el 2024?

Link to Original article: <https://www.iidca.net/noticias-news/el-iidca-trabajara-junto-a-los-gobiernos-para-combatir-la-obesidad-infantil?elem=309449>